



GETTY IMAGES, JULIA HENDERSON/LA TROMPETA

El estancamiento europeo apenas cede

- Richard Palmer
- [3/2/2026](#)

Después de cuatro meses de negociaciones, Francia finalmente tiene un presupuesto para 2026. Y después de tres meses de regateos, los Países Bajos finalmente tienen un gobierno.

- Ambos bloqueos de meses recordaron al mundo que los europeos todavía sufren de caos político. Y ambos países apenas han tapado sus problemas, no los han resuelto.

Francia: El artículo 49.3 de la Constitución francesa es muy controvertido. Permite que un gobierno apruebe un presupuesto sin mayoría en el Parlamento. Los legisladores sólo pueden detenerlo si dan el drástico paso de aprobar una moción de censura, lo que obliga al gobierno a dimitir.

- Sucesivas legislaturas han luchado amargamente por el presupuesto, y los gobiernos han recurrido repetidamente al artículo 49.3 para imponer presupuestos. En otoño, el Parlamento ya había tenido suficiente. El primer ministro Sébastien Lecornu asumió el cargo prometiendo no usarlo. Dijo que haría todo lo posible para aprobar un presupuesto a través del Parlamento, no a pesar de él.
- El lunes por la noche, utilizó el artículo 49.3. Y sobrevivió a la inevitable moción de censura: 260 votaron para destituirlo, menos de los 289 necesarios.

“Hace sólo cuatro meses, esto habría sido una declaración de guerra entre el Parlamento y el gobierno”, escribió EuroIntelligence. “Pero hoy, todos están exhaustos por un debate presupuestario en el que nadie puede ganar. Están listos para seguir adelante, incluso si el futuro no parece más prometedor”.

- Lecornu ha demostrado que el Parlamento francés está tan dividido que ningún presupuesto podría obtener una mayoría.

Los Países Bajos tiene luchas similares. Tomó un récord de 225 días formar un gobierno después de unas elecciones inconclusas en 2017. Desde entonces ha sido gobernado por coaliciones de cuatro partidos cada vez más inestables. La última se desintegró después de menos de un año, lo que provocó nuevas elecciones en octubre.

- Después de 93 días de conversaciones, los neerlandeses están intentando algo diferente: una coalición de tres partidos que sólo tiene 66 de los 150 escaños en la cámara baja y sólo 22 de los 75 escaños en la cámara alta. Es difícil ver que logren algo significativo.

Un continente en problemas: muchos países de la Unión Europea sufrieron crisis de liderazgo después de 2008 y nunca

han salido completamente de ellas. Sin un liderazgo real ni acciones firmes, sus economías han caído en la disfunción, no se abordan problemas importantes como la crisis migratoria y los votantes están enfadados.

- Casi dos décadas después, la mayoría sigue estancada. Los acuerdos presupuestarios, las negociaciones de coalición y las nuevas elecciones no han resuelto el desorden. Y el mundo a su alrededor se vuelve más peligroso.

Los europeos se están volviendo más abiertos a soluciones políticas cada vez más radicales. Estén atentos a que renuncien a las coaliciones e incluso a la democracia misma.

Esto es lo que *la Trompeta* y *La Pura Verdad* han pronosticado durante años, con base en la profecía bíblica. Europa pasará de una asociación de democracias a un imperio de “10 reyes” [liderado por un fuerte líder alemán](#). Las crisis gubernamentales de Europa continuarán hasta que un “rey altivo de rostro” tome el poder.